

# Milei en Davos apostó por un TLC con EEUU y dijo que podría salirse del Mercosur "si es necesario"



■ En entrevista exclusiva con Bloomberg, el Presidente de Argentina elogió a su par estadounidense, Donald Trump, y habló del levantamiento total del cepo al dólar.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

A pocas horas de su llegada a Davos (Suiza), el Presidente de Argentina, Javier Milei, asomó la posibilidad de salir del Mercosur, si fuese necesario para lograr un tratado de libre comercio con Estados Unidos.

Eso sí, dijo esperar un pacto sin necesidad de tomar medidas tan drásticas. "Hay mecanismos que se pueden utilizar incluso dentro del Mercosur; por eso pensamos que se puede hacer sin necesidad de salir necesariamente", dijo en una entrevista exclusiva con Bloomberg, en el marco del Foro Económico Mundial (WEF, su sigla en inglés).

"Argentina ha decidido recuperar su parte dorada de la historia. Hay que abrir la economía y el Mercosur no puede constituir una traba. En paralelo a avanzar a un tratado de libre comercio, trabajamos para que el Mercosur no sea un impe-

dimento", señaló.

Sus declaraciones se producen poco después de que el mandatario visitara Washington para la investidura de Donald Trump este lunes. Pese a que no confirmó que ambas administraciones abordaron el tema, sí dijo que su Gobierno ha estado "trabajando muy duro" para llegar al pacto bilateral.

La disyuntiva está en que el Mercosur se ha opuesto en ocasiones pasadas a que sus miembros negocien acuerdos individuales.

## Nuevas inversiones

La cita de Davos se convirtió en un escenario de importantes anuncios: Salesforce dijo que destinará US\$ 500 millones en la nación austral.

Así lo adelantó el propio CEO de la compañía, Marc Benioff, al jefe de Estado poco después de que los presentaran previo a la conversación con la agencia de noticias.

"Me impresionó mucho tu en-

## FMI visita en Argentina para avanzar en conversaciones por nuevo acuerdo

■ Una misión del Fondo Monetario Internacional (FMI) se encuentra en Argentina para avanzar en conversaciones por un nuevo programa crediticio que podría destrabar el arribo de fondos frescos para afianzar las reservas del banco central. El ministro de Economía, Luis Caputo, interrumpió su viaje a Davos y retornó a su país, con el fin de mantener reuniones con los funcionarios del organismo. "No pude acompañar al Presidente a Davos porque serán tres días de mucho trabajo entre la misión del Fondo, la licitación por adhesión anunciada ayer (este martes), y medidas que estamos terminando de diseñar desde la Secretaría de Comercio", dijo Caputo en la red social X. Argentina firmó en 2018 un crédito con el FMI por un total de unos US\$ 55.000 millones, de los cuales logró acceder a unos US\$ 44.000 millones que vencieron a fines de 2024.

trevista. Felicidades por todo tu éxito. También estamos anunciando una inversión de US\$ 500 millones en tu país", dijo el ejecutivo a Milei.

Milei respondió con entusiasmo: "Fantástico".

Salesforce es una de las empresas líderes a nivel mundial en soluciones de software empresarial en la nube, con foco en sistemas de ventas y de gestión de relaciones con clientes (CRM). A nivel global, emplea a más de 72.000 personas.

## El cepo

Respecto del levantamiento del tipo de cambio, Milei volvió a evitar hablar de fechas concretas, pero sí repasó ciertas condiciones necesarias y resaltó la importancia de conseguir fondos adicionales para acelerar ese proceso.

"Estamos comprometidos a sacar el cepo, que es una herramienta de expropiación por parte del sector público. Pero soy liberal libertario, no soy liberar libertarado (sic), no

**"Argentina ha decidido recuperar su parte dorada de la historia. Hay que abrir la economía y el Mercosur no puede constituir una traba".**

voy a dejar de lado las cuestiones de stocks", respondió.

"Del cepo vamos a salir igual cuando logremos reconstituir equilibrio de stocks en el Central, pero si conseguimos financiamiento, la salida va a ser más rápida. Cualquier tipo de acuerdo que hagamos con el FMI u otros fondos de inversión, ese dinero que entre se va a utilizar no para financiar al Tesoro, porque está en equilibrio, sino que se va a utilizar para recomprar deuda al Banco Central", agregó.